

# Der BSV Weißer Hof auch bei internationalen Turnieren im Einsatz

## Czech Para Open 2023

Von 22. bis 24. Juni 2023 fand ein Weltranglistenturnier in Ostrava/Tschechien statt. Die **Nationalteamspieler Doris Mader und Henrik Andersson** waren auch mit dabei! Henrik ging in den Klassen Einzel, Doppel und Mixed-Doppel an den Start, Doris spielte nur Mixed-Doppel gemeinsam mit Henrik.

Am Donnerstag fing das Turnier mit dem Einzel-Bewerb an. **Henrik** bekam eine verdammt harte Gruppe mit einem Tschechen, Slowaken und Serben zugelost.

Im ersten Spiel gegen den Slowaken Peter Mihalik kam Henrik nicht ins Spiel und verlor die beiden ersten Sätze klar. Im 3. konnte er sich aber besser auf das Spiel des Slowaken einstellen und konnte diesen sogar mit 12:10 für sich entscheiden. Satz 4 verlor Henrik dann wieder, aber diesmal nur ganz knapp.

Spiel 2 gegen den Serben Stamenkovic verlief ähnlich. Henrik konnte phasenweise gut mithalten aber verlor wieder mit 0:3.

Gegen den vermeintlich stärksten Tschechen Nachael war auch nichts zu holen. Dennoch hielt Henrik mit 8:11 im 1. Satz gut mit.

Henrik wurde in seiner Gruppe Gruppenletzter und schied somit aus.

Am Freitag standen die Doppel am Plan. Henrik spielte mit seinem burgenländischen Partner Marc Graf. Sie bekamen wieder eine 4er Gruppe mit einem japanischen, ein polnisch/koreanisches und ein Duo aus Mongolei/Rumänien.

Im ersten Spiel gegen Polen/Korea konnten Henrik und Marc das Spiel gut mitgestalten, aber verloren trotzdem mit 0:3.

Das zweite Spiel war gegen das Duo aus Rumänien und Mongolei. Die beiden Österreicher spielten abermals starkes Tischtennis und konnte dieses Spiel mit 3:0 für sich entscheiden.

Anschließend stand das entscheidende Spiel gegen Japan am Plan. Leider war das Glück nicht auf österreichischer Seite und sie verloren in knappen Sätzen mit 0:3.

Demnach beendeten sie die Gruppenphase mit einem Sieg auf Platz 3.

Am späten Freitagabend bestritten **Doris und Henrik** noch eines ihrer 2 Gruppenspiele im Mixed Bewerb. Die Gegner waren zwei starke Türken. Trotz guter Leistung und starker Gegenwehr mussten auch sie die Überlegenheit der Türken anerkennen. Das Endergebnis lautete 0:3.

Somit stand am Samstagmorgen das entscheidende Spiel um Platz 2 gegen Team Niederlande am Plan. Doris und Henrik starteten gut in die Partie und holten sich Satz 1. Leider war das Glück dann nicht auf ihrer Seite und sie verloren die nächsten 3 Sätze hauchdünn. Somit war das Turnier für Doris und Henrik zu Ende.

Die Türken belegten schließlich Platz 2 und die Niederländer Platz 3.

Betreut wurde unser Duo von den Nationaltrainern Johann Knoll und Thomas Haider.

Die Erfolgsmomente bei Doris und Henrik hielten sich somit in Grenzen. Dennoch war die spielerische Leistung mehr als nur ansehnlich! Nach einer kurzen Sommerpause geht es für die beiden BSV Weißer Hof Spieler weiter zur Europameisterschaft in England.

